

Neujahrsblitzturnier am 6.1.2004

Zum traditionellen Neujahrsblitzturnier trafen sich am Dreikönigstag sieben Walldorfer Schachspieler. Leider fehlten Anna Hauser und Michael Haas, die bei der Badischen Jugendeinzelmeisterschaft in Schöneck weilten, sowie Michael Brunsch, der unser Nachwuchstalent Benedikt Kappe bei der badischen Meisterschaft in Bad Mergentheim coachte.

Die Entscheidung über den Turniersieg fiel in der vorletzten Runde, als der verlustpunktfreie Peter Schell gegen Frank Haas (bis dahin ein halber Verlustpunkt) anzutreten hatte. Hier hatte Peter Schell bereits in der Eröffnungsphase Glück, als Frank Haas den einzügigen Dameneinsteller übersah (auch Peter Schell hatte dies glatt übersehen). Stattdessen folgte der „logische Entwicklungszug“ mit dem Läufer auf f4. Trotzdem war die Stellung für Frank Haas gewonnen, aber die 5 Minuten Bedenkzeit sind doch sehr schnell um. Und mit Glück und Geschick konnte Peter Schell Frank Haas über die Zeit heben.

Somit stand bereits eine Runde vor Schluß Peter Schell als Turniersieger fest. Frank Haas und Marcus Rehm teilten sich punktgleich den 2.Platz.

Die Abschlusstabelle ist unter der Rubrik Monatsblitz zu finden